
ОТЧЁТ 

О ПРОДЕЛАННОЙ РАБОТЕ ЗА 2024 ГОД  

ДЕПУТАТА ДУМЫ ИПАТОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО ОКРУГА 

АБДУЛАЕВОЙ ХАЛИДЫ ВЕЛИХАНОВНЫ 
 

 

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ИПАТОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ОКРУГА! 

 

Я, Абдулаева Халида Велихановна, депутат Думы Ипатовского 

муниципального округа Ставропольского края второго созыва по 

одномандатному избирательному округу № 15, осуществляю свои 

полномочия на непостоянной основе и информирую о своей работе за 

отчетный период, в соответствии с Уставом Ипатовского муниципального 

округа Ставропольского края. 

Моя работа предполагает несколько направлений, каждому из которых я 

старалась уделять максимальное внимание и тщательно 

проработать: 

1. Участие в заседаниях Думы Ипатовского муниципального округа; 

2. Участие в работе профильного комитета; 

3. Прием граждан; 

4. Участие в мероприятиях и акциях. 

 

1. УЧАСТИЕ В ЗАСЕДАНИЯХ ДУМЫ ИПАТОВСКОГО 

МУНИЦИПАЛЬНОГО ОКРУГА 

 

За отчетный период я приняла участие в работе 4 заседаний Думы 

Ипатовского муниципального округа. 

 

2. УЧАСТИЕ В РАБОТЕ ПРОФИЛЬНОГО КОМИТЕТА 

 

Все вопросы, выносимые на рассмотрение на заседаниях Думы 

Ипатовского муниципального округа, предварительно рассматривались 

профильными комитетами Думы Ипатовского муниципального округа. 

Являюсь членом комитета Думы Ипатовского муниципального округа 

по вопросам архитектуры, строительства, промышленности, энергетики, 

жилищно-коммунальному хозяйству, транспорту, связи и торговли. 

Согласно Положению о комитетах, утвержденному решением Думы 

Ипатовского муниципального округа, к ведению комитета относятся 

следующие вопросы: 

1) архитектура и строительство; 

2) содержание и использование муниципальных зданий и сооружений; 

3) эксплуатация и ремонт муниципального жилищного фонда; 

4) промышленность; 



5) энерго-, газо-, тепло-, водоснабжение и канализация; 

6) муниципальное дорожное строительство и содержание дорог 

местного значения; 

7) переработка и утилизация бытовых отходов; 

8) ритуальные услуги, содержание мест захоронения; 

9) торговля и предпринимательство; 

10) услуги транспорта и связи; 

11) благоустройства территории муниципального округа; 

12) утверждения генерального плана муниципального округа, правил 

землепользования и застройки; 

13) утверждение схем размещения рекламных конструкций, 

установления порядка выдачи разрешения на их установку и эксплуатацию; 

14) иные вопросы, определенные Думой. 

За отчетный период я приняла участие в 5 заседаниях комитета, по 

итогам которых Думой Ипатовского муниципального округа были приняты 

соответствующие решения. 

За отчетный период я приняла участие в 5 заседаниях комитета, на 

заседаниях комитета было рассмотрено 6 проектов, которые были приняты 

Думой Ипатовского муниципального округа. 

 

3. ПРИЕМ ГРАЖДАН 

 

В отчетный период мною было проведено 2 приема граждан. 

Прием граждан по личным вопросам осуществляю в 1 вторник и 4 

четверг каждого месяца с 10.00 до 12.00 часов по адресу: аул Малый 

Барханчак, ул. Центральная, 14 (здание администрации). 

 

4. УЧАСТИЕ В МЕРОПРИЯТИЯХ И АКЦИЯХ 

 

Приняла участие в патриотической акции «Сад памяти». Вместе 

учащимися малобарханчакской школы высадили 80 фруктовых саженцев. 

Цель акции – почтить память погибших воинов в годы Великой 

Отечественной войны. Каждое дерево – это символ признательности и 

благодарность мирных поколений. 

 

ПЛАНЫ НА 2025 ГОД 

 

- Активная работа с населением Ипатовского муниципального округа; 

- Участие в заседаниях Думы Ипатовского муниципального округа; 

- Участие в работе профильного комитета Думы Ипатовского 

муниципального округа по вопросам архитектуры, строительства, 

промышленности, энергетики, жилищно-коммунальному хозяйству, 

транспорту, связи и торговли; 



- Приём граждан, решение вопросов жителей Ипатовского 

муниципального округа. 

 

 

 

 

С уважением,  

депутат Думы Ипатовского муниципального  

округа Ставропольского края 

Абдулаева Халида Велихановна 


